

Una asociación realiza una encuesta online sobre movilidad para peatones, ciclistas y conductores

ZARAGOZA, 23 Sep. (EUROPA PRESS) -

La asociación Zaragoza Ciudadana va a prolongar la celebración de la Semana de la Movilidad con una encuesta online para peatones, ciclistas y conductores en su página web, con el fin de conocer las necesidades, deficiencias, comportamiento y grado de conocimiento de los ciudadanos en esta materia.

La encuesta es anónima, accesible y segura --bajo registro en la Agencia Española de Protección de Datos-- y ha sido concebida como un procedimiento de investigación informativa, ha informado la asociación en una nota de prensa.

Estará activa diez días, desde este miércoles, 23 de septiembre, y hasta el 2 de octubre, pudiendo cumplimentarse como peatón, ciclista y conductor en la dirección 'www.zaragozaciudadana.es/encuesta'.

Por otra parte, dentro de la campaña informativa 'Y tú, ¿cómo te mueves?', realizada en colaboración con las plataformas Zaragoza en Bici.es, Radio Taxi 42 y Acera Peatonal, la asociación está recopilando y analizando los resultados obtenidos sobre velocidad e incumplimientos de todos los colectivos abarcados, que se darán a conocer la próxima semana.

También se entregará un informe de conclusiones y propuestas a la Policía Local y al Ayuntamiento de Zaragoza, ha informado la asociación en una nota de prensa.

Al respecto, ha precisado que de entre todas las infracciones registradas, destacan los adelantamientos irregulares de vehículos a bicicletas, los sorteos expeditivos de ciclistas a peatones en los pasos de cebra o los cruces y circulación de peatones por zonas no aptas para ellos en el paseo de la Independencia.

No obstante, el exceso de velocidad de vehículos a motor es el aspecto más conflictivo de todos, especialmente en zonas como el puente de Piedra o el de La Almozara, donde se llega a triplicar la máxima permitida, especialmente en el último, dadas las obras que se están acometiendo en la actualidad.